

Kinderspielplatz neu gestalten

Görwihl bewilligt 38 000 Euro.

GÖRWIHL (mig). Der Gemeinderat Görwihl hat einstimmig beschlossen, den Kinderspielplatz im Kernort umzugestalten. Er befürwortete auch das Angebot der Firma Spielart GmbH, mit der die Gemeinde bereits gute Erfahrungen gemacht hatte. Die Gesamtmaßnahme dürfte rund 38 000 Euro kosten, im Haushaltsplan sind Mittel von 50 000 Euro vorgesehen. Die Spende der Sparkasse Hochrhein (knapp 11 000 Euro) soll für diese Sanierung eingesetzt werden. Die Spielgeräte wurden letztmals 2000 erneuert. "Was aber Bestand hat und funktionsfähig ist, das bleibt", erklärte Bürgermeister Carsten Quednow.

Zentrale Elemente werden eine Kletterkombination sowie der neu zu gestaltende und auszubauende Kleinkinderbereich sein. Die Hangrutsche bleibt ebenso erhalten wie die Wasserstelle mit Pumpen und Wasserrädern. Vorgesehen ist ein Indianerzelt. Die Firma möchte als Hommage an das Wappentier der Gemeinde Görwihl ein hölzernes Eichhörnchen aufstellen.

Autor: mig

| WEITERE ARTIKEL: GÖRWIHL |

Ein Gefühl wie irgendwo zwischen Granada und Valencia

Sommerliche Atmosphäre beim Frühlingskonzert des Sängerbunds Frohsinn Görwihl mit dem Männergesangsverein Dogern. **MEHR**

Segen für Arbeit auf Feldern

Traditionelles Traktorenfest in Rotzingen. **MEHR**

Dachse treiben auf der Jagd ihr Unwesen in der Nähe von Betrieben

Nicht nur Wildschweine, sondern auch zahlreicher werdende Dachse sorgen bei der Suche nach ENgerlingen für Schäden auf landwirtschaftlichen Flächen im Hotzenwald. **MEHR**